

Wanderung auf den Geiersberg



Die warmen und sonnigen Septembertage nutzten wir in der zweiten Schulwoche gleich für unseren Wandertag. Die beiden dritten Klassen machten sich gut gelaunt mit ihren Lehrkräften Frau Mittermeier, Frau Steinbauer, Frau Dr. Maier und Frau Mohr auf den Weg. Anwesenheitskontrolle, ein letzter Toilettengang und schon konnte es losgehen...



Wir marschierten entlang des Bogenbachs, dann über den Stadtplatz in Richtung Stadtbücherei, wo wir eine erste Getränkepause einlegten. Dann ging es weiter zum Naturlehrpfad des Geiersbergs, wo sich immer wieder tolle Ausblicke ergaben. Die Kinder entdeckten und sammelten etliche Blätter und Früchte verschiedener Laubbäume und schauten sich die am Naturlehrpfad beschilderten Bäume genau an. Eine erste große Rast machten wir an der Geiersbergkirche.



Im Anschluss ging es zum Heldenhain, einer Gedenkstätte für die Gefallenen der ersten beiden Weltkriege. Viele Kinder waren noch nicht dort und lasen interessiert die Gedenktafeln für die Gefallenen, die an den Bäumen hingen.



Auf dem Rückweg kamen wir an einem gefällten Baum vorbei, der so lang war, dass alle Drittklässler darauf Platz fanden.

